

Wujud Sinergitas Dan Tanggung Jawab Bersama, Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Rakor Linsek NATARU

Budiyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Dec 22, 2022 - 13:55



Wujud Sinergitas Dan Tanggung Jawab Bersama, Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Rakor Linsek NATARU

Klaten - Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22/Wonosari Kodim 0723/Klaten mewakili Danramil menghadiri rapat koordinasi (Rakor) Lintas Sektoral Pengamanan Hari Raya Natal Tahun 2022 dan Tahun Baru 2023, bertempat di gedung PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (21/12/2022)

Dalam rapat tersebut dihadiri Camat Wonosari Muhammad Nurrosyid, S. IP, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, Danramil Wonosari diwakili Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari, Ketua FKUB Kec. Wonosari diwakilkan Sutopo, Ketua FKDM Kec. Wonosari Sri Widadi, Kasi Trantib Kec.

Wonosari Hariyanto, Kepala Desa Se Kecamatan Wonosari.

Saat ditemui, Pelda Agus Subagyo menyampaikan bahwa rapat koordinasi Lintas Sektoral ini merupakan rangkaian awal untuk kesiapan dalam rangka mengamankan berbagai aktivitas masyarakat di wilayah Kecamatan Wonosari dengan tujuan untuk membantu dan menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat wilayah Kecamatan Wonosari dalam merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman dan lancar.

“Pengamanan kegiatan masyarakat dalam suatu momen perayaan Natal dan Tahun Baru 2023 tentu tidak akan dapat berlangsung secara optimal, lancar dan sukses apabila tidak ada sinergitas, komunikasi, koordinasi dan kolaborasi antara TNI dan Polri, sangatlah tepat pelaksanaan rapat koordinasi ini sebagai wujud sinergitas dan tanggung jawab bersama untuk mensukseskan kegiatan masyarakat dalam merayakan Natal dan Tahun Baru 2023,” ungkap Pelda Agus Subagyo.

Pelda Agus Subagyo menambahkan bahwa kami dari unsur TNI - Polri khususnya Koramil 22 Wonosari dan Polsek Wonosari senantiasa akan memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang merayakan Natal dan Tahun Baru 2023 di wilayah Kecamatan Wonosari supaya tercipta situasi yang aman dan kondusif. (Red)